



INVITATION PRESSE du 24 octobre 2018

Consultation Cœur Aéroparc : révélation du lauréat

MM. Alain Juppé, président de Bordeaux métropole, maire de Bordeaux, Alain Anziani, vice-président en charge de la métropolisation, maire de Mérignac et Andréa Kiss, vice-présidente en charge des parcs urbains, présidente de Technowest, maire du Haillan, vous convient à la révélation du nom du groupement, lauréat de la consultation Cœur Aéroparc

**Jeudi 25 octobre à 12h30
Salon d'honneur
Hôtel de Métropole à Bordeaux**

en présence de Virginie Calmels, vice-présidente en charge des sites majeurs d'attractivité économique, de Jacques Mangon, vice-président en charge de l'urbanisme réglementaire et de la stratégie foncière, maire de Saint-Médard-en-Jalles et de François Baffou, directeur de Bordeaux Technowest.

Pour rappel : en janvier 2018, Bordeaux Métropole a lancé une consultation pour la cession de terrains destinés à accueillir un projet immobilier innovant contribuant à l'Ecosystème Aéronautique Spatial Défense de l'OIM Bordeaux Aéroparc.

Cette consultation avait pour objet la réalisation sur 6 hectares au total du futur siège de Technowest, des locaux pour l'Université de Bordeaux et du pôle de compétitivité Aerospace Valley ainsi qu'un hôtel d'entreprises, des commerces, des parkings silo et des locaux d'activités.

Contacts presse

Sophie Tracou – 06 07 83 75 17- stracou@bordeaux-metropole.fr
Benoît Javot - 06 32 55 15 80- bjavot@bordeaux-metropole.fr